

## Staatssekretär Dr. Marcel Huber und MdB Alois Karl ehren unsere langjährigen Mitglieder



Von links: Dr. Marcel Huber, Patrick Fröhlich, Andrea Kraus, Elke Kormann, Gretl Neugebauer, Stefan Braun, Wilhelm Schelz, MdB Alois Karl, Alfred Lindenberger, Helmut Zerreis.

Beim politischen Abend mit Ortshauptversammlung der CSU Auerbach am 18. September 2009, zu dem der Kreisverband Amberg-Sulzbach und der Ortsverband Auerbach eingeladen hatten, waren neben dem Staatssekretär Dr. Marcel Huber vom Bayer. Staatsministerium für Unterricht und Kultus und MdB Alois Karl auch noch der Bundestagslistenkandidat Patrick Fröhlich aus Sulzbach-Rosenberg sowie der CSU Fraktionsvorsitzende im Kreistag, der Kreisrat und Bürgermeister von Kastl, Stefan Braun anwesend. Diese nahmen anschließend auch die Ehrung unserer langjährigen Mitglieder vor.

## Landwirtschaftsminister Brunner zu Besuch in Auerbach



Am 19. September besuchte der bayer. Minister für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Helmut Brunner, den Landesfischereitag in Auerbach. Diese Gelegenheit nutzte die Vorstandschaft zu einem kurzen Gespräch.

## Auf den Spuren von Dr. Heinrich Stromer - Wir besuchten Auerbachs Keller in Leipzig

Vom 10. bis 11. Oktober besuchten wir Leipzig, um auf den Spuren des weltberühmten Auerbachers zu wandeln. Nach einer Führung durch die Innenstadt erzählte uns Bernd Weinkauf, der Haushistoriker von Auerbachs Keller, im Fasskeller auf amüsante Art und Weise viel Interessantes über Dr. Heinrich Stromer und die Geschichte von Auerbachs Keller, dessen Küche wir am Abend beim Büffet kennen und schätzen lernten. Bernd Weinkauf hatte im Vorfeld sogar extra unser Auerbach besucht, um sich auf unseren Besuch vorzubereiten. Am nächsten Morgen zeigte uns bei einer Stadtrundfahrt unsere Führerin, Frau Graf, die schönsten und interessantesten Seiten von Leipzig.

Beim anschließenden Besuch der Runden Ecke (Stasi-Museum) erfuhren wir vieles über die Staatssicherheit und die Zeit der Wende. Am Nachmittag rundete dann ein Besuch des Naumburger Doms das schöne und informative Wochenende ab.

## Keinen Stuhl mehr...

.. gab es im Rudersaal am 15. Oktober, obwohl alle verfügbaren Stühle aus dem ganzen Hotel herbeigetragen wurden! Mehr als 200 Personen wollten Dr. Ebo Rau hören und wichen deshalb, als im Saal keine Stehplätze mehr vorhanden waren, kurzerhand auf den Gang aus. Dr. Ebo Rau, der auf Einladung von Elke Kormann, der Vorsitzenden des Gesundheitspolitischen Arbeitskreises des Kreisverbandes Amberg-Sulzbach sowie unseres Ortsverbandes nach Auerbach gekommen war, sprach über die Aktivierung der Selbstheilungskräfte mit geistigen Heilmitteln. Die Authentizität seiner Ausführungen und die praktische Umsetzung in Form kleiner Übungen fanden bei den Zuhörern großen Anklang.

Reißenden Absatz fanden daher am Ende des Abends die Kalendarien und Bücher von Dr. Ebo Rau, zumal dieser auch gerne bereitwillig seine Werke mit einer persönlichen Widmung versah. Seine Bücher sind übrigens auch in der Marienapotheke in Auerbach erhältlich.

## Stammtisch der „Schwarzen“

Nächster **Stammtisch der Schwarzen** am **Freitag, 06.11.2009 um 20.00 Uhr** im **Cafe Latino**

